

## Se queja Tucson: bajan compras de mexicanos

Escrito por Agencias/Muralsnorens.com  
Miércoles 07 de Diciembre de 2016 16:34

---

TUCSÓN, ARIZONA, 7 DE Diciembre de 2016.- El comercio del sur de Arizona como ocurre con el resto de la región fronteriza entre México y los Estados Unidos, comenzó a resentir el descenso en las ventas a mexicanos.

En una exposición hecha por representantes del comercio de la región, se habla del impacto que ha tenido la situación económica de México, donde el principal efecto es el descenso en el valor del peso en el mercado de divisas, que lo ha colocado por encima de las 20 unidades en relación con el dólar estadounidense.

De acuerdo al Departamento de Economía de Arizona, la entidad capta en promedio unos 3 mil millones de dólares en compras de los mexicanos, principalmente de las entidades federativas del noroccidente de México.

### EL ANALISIS

La información captada en medios de Arizona, señala que luego de meses de situaciones impredecibles por la elección presidencial en Estados Unidos, “las cosas lucen deprimentes para el peso mexicano”.

Y narra que días antes de la elección, el peso mexicano experimentó una caída de casi el 13 por ciento, caída que consideró hasta “el mínimo más considerable de todos los tiempos”.

Ubica la circunstancia como malas noticias para los negocios del sur de Arizona que se apoyan en los compradores que cruzan la frontera para comprar en las fiestas decembrinas.

Luego, como un impacto negativo más, manejan la separación anunciada por el director del Banco de México, al describir que “recientemente, Agustín Carstens, el gobernador del Banco Central de México, anunció su renuncia”.

## Se queja Tucson: bajan compras de mexicanos

Escrito por Agencias/Muralsonoreense.com  
Miércoles 07 de Diciembre de 2016 16:34

---

Además, maneja el “efecto Trump” así: “mientras que el país se prepara para la turbulencia económica bajo el presidente electo Donald Trump, y ante la expectativa de que la tasa de crecimiento se desacelere, el anuncio de la renuncia de Carstens podría representar un golpe más duro aún”.

Y trae a la memoria que “Carstens ha calificado a Trump de un “huracán” para México”, para señalar luego que el ahora dimitente ha sido considerado como el líder de la estabilidad en el desmoronamiento del peso mexicano moviéndose hacia el ojo de la tormenta.

Trump ha dicho que desea renegociar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte, además de añadir una tarifa más alta para las exportaciones mexicanas a Estados Unidos e insistir en la construcción de un muro que pagaría México.

Finalmente ubica a México como un país que finca en sus exportaciones el principal motor de la economía “y cualquier irrupción (lo) golpearía duramente”.